

Matanzas et Pinar del Rio en tête du Championnat Cubain de baseball



Les équipes de Matanzas et Pinar del Rio ont terminé avec succès leurs matchs de dimanche face à Santiago de Cuba et à l'île de la Jeunesse respectivement et sont restées en tête du 53^e Championnat Cubain de baseball.

Matanzas a battu 4 points à 3 Santiago de Cuba. Pinar del Rio a vaincu l'île de la Jeunesse 11 points à 4.

Matanzas et Pinar ont chacune 31 victoires et 19 défaites. Industriales l'équipe de la capitale et Villa Clara, la championne en titre viennent derrière. Justement Villa Clara a mis KO ce dimanche les baseballeurs d'Industriales. Yordanis Linares, a marqué deux coups de circuit durant ce match. Holguín et Artemisa ont disputé deux matchs. Le premier a été gagné par les baseballeurs d'Artemisa 7 points à 6 et le second par Holguín avec le même score.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/11870-matanzas-et-pinar-del-rio-en-tete-du-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba